



Salamanca se queda fuera de las diez mejores universidades según su volumen de resultados

L.G.

La Universidad de Salamanca no logra sobresalir en los rankings. En el último informe publicado por la Fundación BBVA y el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas, Salamanca se queda fuera de las diez mejores universidades por su volumen de resultados, en concreto, ocupa el puesto 14. Este dato empeora si el análisis se realiza comparando también su tamaño.

A la cabeza se sitúan la Universidad Complutense, la de Barcelona, la de Valencia, la Politécnica de Madrid y la Politécnica de Valencia.

El resto de universidades de Castilla y León están aún mucho más por debajo de la de Salamanca en este ranking que comenzó a publicarse el pasado año, midiendo la productividad de las universidades a partir de indicadores como los recursos disponibles, la producción obtenida, la calidad y la internacionalización de las actividades.

Precisamente, ayer el rector volvió a insistir ante el Claustro en la necesidad de mejorar el posicionamiento de la Universidad de Salamanca en los rankings nacionales e internacionales.